
 

    

【講師自己紹介】 【県議会の仕組み等の説明】 【クイズ出題】 【質疑応答】 

【アンケート結果の概要】   ○赤江まつばら支援学校 高等部生徒 受講者 9名 

   

 

  

【意見・感想】 

・女性議員が 2人ということにとても驚いた。もう少し女性議員がいるといいなと思った。今回お二人の話を

聞いて、政治についてもっと知りたいと思った。来年もこの講座をしてほしい。出来れば女性議員の方のお

話も聞きたい。 

・県議会が何をしているのか具体的に分かって良かったです。議員の方の応答がとても丁寧で分かりやすかっ

たです。 

・市町村の問題について議会で出して改善しているのだと思いました。 

・私も 18歳になったら選挙にちゃんといこうと思いました。今日はありがとうございました。 

問２ 講座の時間配分はどうでしたか 問 1 講座の内容はわかりやすかったですか 問３ 講座を受講してどうでしたか 

開催内容  

① 学校代表あいさつ 

② 講師自己紹介 

（議員を志した動機や議員活動等） 

③ 県議会の仕組みや役割等の説明 

 

④ 質疑応答 

⑤ クイズ 

⑥ 生徒代表あいさつ 

 

「こんにちは！県議会です」生徒感想 

県議会議員講座 

平成 30 年 12 月 17 日（月）14時 04分～14時 49分 

赤江まつばら支援学校 高等部生徒 9名 

講師：黒木 正一 議員 

      太田 清海 議員 
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